
ALEX PERRY

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Veteran foreign correspondent



Topics

- Economics
- Finance
- Government
- Politics

Alex Perry adalah koresponden asing veteran yang telah bekerja di pasar negara berkembang di Afrika, Asia dan Timur Tengah selama 15 tahun, yang meliputi bisnis, ekonomi dan politik, serta perang yang sesekali terjadi. Buku ketiganya, *The Rift: the Future of Africa*, akan diterbitkan secara global pada akhir 2014. Dia saat ini berkontribusi sebagai Editor untuk *Newsweek*.

Selama lebih dari satu dekade, dari posting di Hong Kong, New Delhi dan Cape Town, Perry telah menjadi kontributor majalah *TIME*, yang telah menulis lebih dari 20 cerita sampul dan memenangkan banyak penghargaan. Dia sering menjadi tamu di BBC dan CNN, adalah Pemimpin Media di Afrika bab dari *World Economic Forum*, adalah tuan rumah dari seri *The Insiders* dari debat publik Afrika Selatan, yang diselenggarakan oleh Sanlam, dan sering diminta untuk tampil di literatur festival dan diskusi publik lainnya di seluruh dunia.

Perry adalah penulis *Falling Off the Edge: Globalisasi, World Peace dan Other Lies* (2008), dan *Lifeblood: Bagaimana Mengubah Dunia Nyamuk Satu Mati Sekaligus* (2011). Bukunya yang paling ambisius hingga saat ini, *The Rift*, mengacu pada tujuh tahun kehidupan dan pelaporan di benua itu untuk menyajikan kisah definitif Afrika baru, yang membalikkan beberapa kesalahpahaman yang sangat dihargai di Barat, baik di antara dunia bantuan tetapi juga di dalam bisnis masyarakat. Kekuatan ekonomi Afrika yang meningkat, reklamasi yang menyertainya dari kedaulatan politiknya, dan masa depan Afrika dari janji dan kekacauan yang simultan, Perry berpendapat, adalah sesuatu yang perlu kita semua ketahui: Afrika mengubah tidak hanya kehidupan mereka sendiri tetapi juga kita semua.

Keahlian khususnya terletak pada menyatukan berbagai isu Afrika dan dunia berkembang menjadi gambaran yang koheren dan komprehensif. Dia di rumah berbicara tentang pertemuannya dengan perompak atau Islamis ketika dia menyampaikan wawasan dari percakapan dengan generasi baru pengusaha dan pemimpin bisnis Afrika ke tokoh-tokoh yang beragam seperti Dalai Lama, Melinda Gates atau Presiden Rwanda Paul Kagame. Di tanah ketika Cina lepas landas, lalu India, lalu Afrika, Perry juga memiliki wawasan tangan pertama yang tak tertandingi ke dunia yang muncul, di mana kawasan ekonomi utama ini memiliki kesamaan dan di mana mereka berbeda.